



El Congreso de la Unión despide a Ifigenia Martínez en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El **Congreso de la Unión** rindió homenaje a **Ifigenia Martínez, presidenta de la Cámara de Diputados**, quien falleció el pasado sábado.

Su cuerpo llegó al **Palacio Legislativo** en un féretro con los colores patrios, legisladores de diversas fuerzas políticas destacaron su lucha por la justicia social, la equidad de género y el homenaje culminó con aplausos con la presencia de sus hijos y de sus nietos. Descanse en paz.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1vCCblOEA77bZ16XE?e=gAnWPi